

Der Kirchenchor plant wieder einige musikalische Höhepunkte im Verlauf des Jahres 2025. Am 12. Januar eröffnen wir das Jahr kirchenmusikalisch mit der Wiederholung der Krönungsmesse von Wolfgang Amadeus Mozart mit Orchester und Solisten. Am 20. April singen wir im Ostergottesdienst die Messe brève No. 7 von Charles Gounod sowie das "Terra tremuit" von Johann Baptist Hilber und von Julius van Nuffel "Christus vincit". Auch den Auffahrtsgottesdienst am 29. Mai werden wir mit unseren Gesängen bereichern. Der Bettagsgottesdienst am 21. September wird, wie gewohnt, zusammen mit der Margarethenkantorei gestaltet. Am Weihnachtstag, 25. Dezember, singen wir im Gottesdienst die Messe Sancti Nicolai von Joseph Haydn mit Orchester und Solisten.

Sollte Ihnen das Programm Lust aufs Mitsingen machen, schauen Sie gerne unverbindlich bei einer Probe vorbei. Wir proben jeden Dienstag von 19.30 bis 21.15 Uhr im Saal des Kirchgemeindezentrums, ausser in den Schulferien.